

# DELIK HUKUM

## Dipimpin AKBP Dodik, Polres Barru Serahkan Bantuan bagi Korban Kebakaran Lompo Tengah

Muh. Ahkam Jayadi - [BARRU.DELIKHUKUM.ID](http://BARRU.DELIKHUKUM.ID)

Sep 22, 2023 - 15:38



BARRU– Kepolisian Resor (Polres) Barru menyerahkan bantuan kepada korban kebakaran di desa lompo Tengah, kecamatan Tanete Riaja, kabupaten Barru pada Jumat (22/09/2023).

Sejumlah personel dan pejabat utama yang dipimpin langsung oleh Kapolres

Barru AKBP Dodik Susianto, S.I.K mendatangi lokasi kejadian dan bertemu dengan para korban.

Selain dihadiri oleh empat kepala keluarga yang menjadi korban, kegiatan tersebut juga diikuti oleh Camat Tanete Riaja Musakkir, S.Sos. M.Si., beserta kerabat dan tetangga korban.

Pada kesempatan tersebut Polres Barru memberikan bantuan berupa uang tunai kepada masing-masing korban yang diserahkan oleh Wakapolres Barru Kompol Akbar Usman, S.Sos., M.H dan pejabat utama yang disaksikan langsung oleh Kapolres Barru.

Dalam sambutannya, Camat Tanete Riaja Musakkir menyampaikan ucapan terimakasih mewakili keluarga korban dan segenap warga Tanete Riaja atas bantuan dan kepedulian Polres Barru.

Sementara itu Kapolres Barru AKBP Dodik Susianto, S.I.K berharap semoga kejadian ini adalah musibah terakhir di wilayah kecamatan Tanete Riaja. Selanjutnya mantan Kapolsek Rappocini tersebut menimbau kepada seluruh warga untuk saling mengingatkan tentang bahaya kebakaran.

“Kita jangan bosan untuk memberikan imbauan dan saling mengingatkan, baik di masjid-masjid atau di tempat lain agar kita selalu waspada dan tidak lalai terhadap hal-hal yang dapat menyebabkan kebakaran”, imbau Kapolres.

Di kesempatan yang sama Kasi Humas Polres Barru Iptu Iriansyah, S.H menyampaikan bahwa kedatangan Kapolres bersama jajarannya ini adalah implementasi dari program unggulan Polres Barru yakni Barru Perduli Masyarakat atau yang biasa disingkat Baperma.

Iptu Iriansyah juga menambahkan bahwa bantuan hari ini adalah bantuan yang ke empat setelah sebelumnya Bhayangkari Cabang Barru, Polsek Tanete Riaja, dan Polsek Pujananting menyalurkan bantuan berupa bahan makanan pokok dan uang tunai. Selanjutnya Kapolres juga meminta kepada jajaran Polsek lainnya untuk memberikan bantuan serupa.

(Ahkam/Humas Polres Barru)